

La Religión es la cadena de oro que tiene unida la tierra al trono del Eterno.

HOMERO.

Paz, trabajo y religión son las tres estrellas de la felicidad humana.

PIO X.



CONDICIONES DE "CEJALAJES"

Se publicará todos los domingos

Suscripción por mes..... \$ 0.25

Número suelto..... 0.06

„ atrasado..... 0.10

La colaboración será solicitada

Diríjase la correspondencia al Director

CON APROBACION ECLESIASTICA

Imprenta "CEJALAJES"

Administradora

Profesora Blasina Carías .

Director

Canónigo Basilio Gómez

AÑO VIII

Dauí, Honduras, Centro América, 20 de Marzo de 1932

Nº 625

# SEMANTASANTA

## DRAMA DE LA PASION ¿QUE PAPEL DESEMPEÑO?

EL recuerdo de la Pasión del Señor es la idea predominante en esta Santa Semana. Hoy, domingo, se lee en la Misa la Pasión del Señor, según San Mateo; el martes, la Pasión según San Marcos; el miércoles, según San Lucas; y el viernes, según San Juan. Para penetrarnos bien de su espíritu, y celebrarla debidamente, acompañemos al Señor en sus últimos días.

### DOMINGO DE RAMOS

El Señor muestra un poder sobrehumano, entrando victorioso en la misma ciudad en que sus enemigos traman quitarle la vida. Para esto hace antes un milagro ruidoso: resucita a Lázaro. Su fama se extiende por la santa ciudad. El pueblo quiere ver a su "héroe".

Sabiendo que se acerca el Señor a la ciudad, salen las muchedumbres a recibirle en triunfo. Alforbran el camino unos con ramas de árboles, otros con sus propios vestidos, mientras todos le aclaman y viorean como REY de Israel.

Así entra el Señor en Jerusalén. Sus mismos enemigos se ven forzados a presenciar el incontenible entusiasmo del Pueblo. Se dirige al templo. Arroja de él a sus profanadores: confunde a sus émulo. Por la noche se retira a lugar seguro; vuelve a Betania.

### LUNES SANTO

Vuelve a Jerusalén. Maldice a su paso la biguerra, imagen de la Sinagoga, en la que predominan sus adversarios. Entra en el templo. Enseña de nuevo al pueblo. Discute con sus adversarios, y los confunde con apalustantes parábolas.

### MARTES SANTO

Vuelve al templo. Sus adversarios se coaligan contra Él: se acercan sucesivamente los herodianos, saduceos, fariseos..... confundidos unos tras otros, prorrumpe el Señor en terribles imprecaciones contra los "escribas y fariseos hipócritas" llamándolos guías ciegos, sepulcros blanqueados, hijos de asesinos de profetas, serpientes, raza de víboras. Así habló el mansísimo Jesús, cuando creyó necesario desenmascarar la refinada hipocresía de sus enemigos.

Sale del templo para no volverlo a pisar jamás. Anuncia su ruina, la de Jerusalén y la de todo el mundo con el juicio universal.

### MIERCOLES SANTO

El pueblo va al templo para oír al Señor, pero en vano: el Señor no está allí. El templo aparece desolado; el pueblo, como rebaño sin pastor.....

Es la hora propicia para el lobo, se reúne el Sanedrín (Consejo Supremo del pueblo judío), para ultimar los arreglos y ver cómo condenar a muerte al Señor. Judas se ofrece a entregarlo en sus manos por treinta monedas.....

### JUEVES SANTO

Al atardecer vuelve el Señor a la ciudad. En lugar privado, en el Cenáculo celebra la Pascua con sus discípulos... Lavándoles los pies, les prepara para un gran banquete: les da a comer su propio Cuerpo y a beber su propia Sangre, de un modo jamás visto ni oído, de modo que hoy llamamos "eucarístico", y que todavía "escandaliza" a los que no entienden el poder de Dios..... Les manda repetir la misma ceremonia, —y no una mera figura de ella,— comunicándoles su propio poder los hace ministros suyos, los sacerdotes de la

Nueva Ley, en la celebración de misterios tan sublimes, que el hombre terreno es incapaz de entender.

Se despide de sus discípulos como deseando trasfudir en ellos su espíritu de amor y concordia, de fortaleza en las persecuciones, de oración por su Iglesia.

Prisión.—Se dirige al Huerto de Getsemaní. Comienza la pasión del corazón. Abandonado de todos, ora una y más veces llorando en su angustia moral hasta sudar sangre....

Sale al encuentro del "ejército enemigo". Recibe el beso traidor, señal convenida para prenderle. Con besos traidores, con taimadas concesiones, suelen comenzar también las persecuciones de la Iglesia.

Arrestado el Señor, es llevado bárbaramente a Anás, alma de la oposición. Este lo manda a Caifás, ejecutor de sus órdenes...

Todo está bien tramado. A altas horas de la noche están prontos los "sacerdotes y escribas y notables", hasta los falsos testigos. Declararon "reo de muerte", queda el Señor a merced de despiadados y guardas.

### VIERNES SANTO

Se congrega a primera hora el

Sanedrín. A pesar de violarse cuantas leyes puedan favorecer al reo, se trata de dar todas las apariencias de legalidad a la sentencia. El Señor es condenado a muerte por decir que es HIJO DE DIOS..... ¿Qué extraño es que hoy día se condene a su Iglesia, hasta en nombre de la biblia, por llamarse verdadera IGLESIA DE DIOS?....

Ante Pilato.—Jesús es llevado a Pilato. Como éste no quiere meterse en cuestiones religiosas, se le presentan acusaciones políticas. Jesús es acusado de revolucionario, de soliviantar al pueblo, de llamarse CRISTO REY!..... ¡Acusaciones farisíacas! Jesús sostiene su realeza, pero dando su legítima interpretación, que sus enemigos no quieren entender.

Ante Herodes.—Pilato lo envía a Herodes. El Señor, ante este licencioso gobernante, que está fuera de su jurisdicción, calla. ¡Sublime silencio!..... Herodes disimulando su confusión, le viste de loco, y así lo envía a Pilato. ¡Es tan fácil deshacerse de uno, que aun con su mismo silencio condena su actitud, tachándole de loco!..... Pilato, lavándose hipócritamente las manos, condena a Jesús.

Crucifixión.—La sentencia está dada. El Señor tiene que cargar con la cruz, y dirigirse al lugar del suplicio, la cumbre del Calvario. Allí muere clavado en ella, después de tres horas de mortal agonía, en medio de dos malhechores....

Pensemos, reflexionemos estos días sobre estas cosas. Veamos qué papel desempeñamos en esa otra Pasión que se repite a través de los tiempos. Como su Santísima Madre, San Juan y las piadosas mujeres mantengámonos fieles a Él, aunque nos toque estar junto a la Cruz..... "Dios no muere", y tras la agonía del Calvario de esta vida, llegará pronto la aurora de la resurrección. Al contemplar al Señor muriendo por nosotros, aprendamos a vivir y morir por Él.

# SIN FAMILIA

## Para los defensores del divorcio

### La edad feliz

Es la hora del recreo en los patios del colegio. Las conversaciones, animadas como nunca, pues las vacaciones se aproximan.

—Y tú, querido, ¿a dónde vas a pasar las vacaciones?

—Todavía no lo sé.

—Entonces, ¿qué aguardas?

—Una carta de mi papá o de mi mamá.

—¿Qué, no vienen por tí?

El joven miró a sus compañeros con unos ojos tristes, bañados en lágrimas, y, con voz media ahogada, contestó:

—Tal vez...

El niño había escrito una carta a su papá. Y una carta a su mamá. Una y otra eran lo más patéticas y suplicantes. Prometía portarse bien, estudiar, no dar guerra... Los días pasaban y la respuesta no venía.

¡Qué largo es el tiempo para el niño que espera salir del colegio!

Finalmente, durante un recreo el vigilante lo llama.

—Hugo, una carta para tí.

El niño la tomó con avidez, miró la letra y exclamó:

—¡Papá!

Se puso encarnado de gozo. Corrió a un rincón del patio y abrió el ansiado sobre.

«Querido hijo:

Tu carta tan cariñosa me ha dado un buen rato. Veo con gusto que sigues estudiando con empeño; créelo, yo te premiaré. Por ahora te incluyo un cheque de 100 francos para que los gastes durante las vacaciones y tengas con que ir al cine o donde gustes.

Siento mucho no poderte traer conmigo. Yo, de mil amores lo haría si estuviese solo, pero no estoy libre. Mi mujer se impacienta cuando hay gente en casa... y temo que tus pocos años y tu carácter bullicioso sean causa de desavenencias, sobre todo no conociéndote aún.

Ten paciencia, por este año es imposible tenerte conmigo.

Pero tú, aunque eres joven, no dejarás de comprender ciertas cosas.

Tu padre que mucho te quiere.—JUAN»

### Cruel desengaño

—Que mucho me quiere.....a mí, pero mucho más a la otra.

¡Vieja esa que no deja que vaya con mi papá!

Y el pobre niño sintió subir del corazón una oleada de lágrimas.

En su experiencia de la vida y con la rectitud natural de un niño, exclamaba:

—¿Por qué no se ha quedado con mamá? ¿Por qué buscó otra mamá que no me quiere? Todos los demás van a sus casas.....¿por qué a mí no me quieren en casa?

Sus compañeros corrían ale-

gremente por el patio.

—Vente a jugar, ¿qué haces ahí? ¡Dejadme, no quiero jugar!

Le quedaba una esperanza.....

—Mi mamá me quiere mucho. Ella si me dirá que vaya con ella.

Finalmente, también llegó la suspirada respuesta.

«Querido Hugo:

Tu carta me ha partido el alma. Pero no puedo acceder a tus deseos de traerte conmigo. Por el lugar donde te escribo, verás que estoy muy lejos. Aquí todo es muy bonito y te divertirías mucho a orillas del mar. Pero estoy en viaje de novios, como lo puedes suponer. Después que ese malvado, quiero decir tu papá, se divorció, yo no podía quedar sola, y he hecho como tu padre: me he vuelto a casar. No podía hacer otra cosa.

Por ahora ten paciencia. Te prometo pedir a mi nuevo esposo que consienta en admitirte en casa. El es bueno y no dirá que no. Mientras tanto, procura trabajar siempre con empeño para sacar buenas notas, y no rompas tanto la ropa, que cuesta muy cara. Te envío una cajita de bombones y dulces.

Te abraza con cariño tu mamá que mucho te quiere.—MARIA.»

### ¡La vida! ¿Esto es la vida?

Una inmensa tristeza invadió aquel corazón de niño, que por culpa de sus padres empezaba a sufrir el martirio más duro de la vida, la ausencia de cariño. Salió del estudio para disimular sus lágrimas y sus sollozos.

Un profesor que acertó a pasar junto a él le preguntó:

—Hugo, ¿por qué lloras?

El joven, sin poder hablar, le presentó la carta, que el profesor leyó con profunda compasión.

—Estoy peor que los que no tienen padres.

Y buscó en los bolsillos la otra de su padre.....

—Mejor que se hubieran muerto. Entonces habría quien me hiciera de madre. Yo le estorbo, les recuerdo con mi presencia una unión que han quebrantado.

El profesor procuró consolarle, con todos los argumentos que le sugería su ciencia sin Dios, pues estamos en un colegio laico.

—Hay que abrirse camino en la vida. Ten un poco de paciencia: cuando seas grande, harás tú también lo que quieras, vivirás a tu antojo. Así es la vida. Tus padres son libres como tú desde el momento en que han obtenido el divorcio. Sin embargo, ya ves cómo te quieren, cómo te escriben y te mandan dinero.....

El niño, que en su rectitud natural se rebelaba contra el lenguaje pagano de su profesor,

# LATIDO Y CANCIÓN

Al Excmo. Sr Arzobispo  
Dr. don Agustín Hombach, en sus Bodas de Plata Sacerdotales.

—¡Oí-ten

Recibe el tierno latido, efuvio del corazón: sincero como un vagido y dulce como canción:

Que en este día de gloria para tu alma angelical, como página de historia o como un arco triunfal:

Te ofrece, a tus pies, postrado tu diecisépulo veraz: que se honra de ser soldado de tan noble Capitán.

Al cielo mi voz ferviente levanto con gratitud: que siempre adornen tu frente la Verdad y la Virtud:

Cual a Pastor abnegado que vela por su "porción" con inflexible Cayado y con tierno corazón.

Y que ponga en tu sendero las flores de su Bondad: y de gracias un lucero, y de amores un raudal.

Para no ver las espinas y los guijarros del mal: ni las sierpes viperinas que acechen tu calcañal.

Y que siga la jornada al Calvario funeral: fija tu santa mirada en la Cruz, el magno ideal

Que al Cielo solo se llega por la sangre y el dolor: de aquel que todo lo abnega por seguir a su Señor.

Como destellos de plata tus huellas aquí se ven: y las virtudes de tu alma son las gemas de tu sien.....

¡Sigue adelante, Prelado desplegado tu cenital: hasta verte coronado en la mansión eternal:

Son los deseos del alma del discípulo veraz: que con su lira te canta de su amor al fiel compás:

Y te ofrece su latido efuvio del corazón: sincero como un vagido, y dulce como canción.

**RAFAEL MORENO GUILLEN,**  
Presbo.

irguiéndose fieramente con toda la indignación de un corazón herido y de un cariño pisoteado, exclamó:

¡No quiero dineros, quiero mis padres! ¿De qué me sirve la vida que me han dado, si me abandonan?

¡Cuántas vidas como ésta ha matado en flor la malhadada ley del divorcio!

«Lo que Dios ha unido, dice San Pablo, no lo separa el hombre.»

Fallecimiento del ilustre hombre público Dr. don Antonio R. Reina

Tegucigalpa, 21.—Con profunda pena comunicamos la infueta noticia de la muerte del ilustre hombre público Dr. Antonio R. Reina, Diputado al Congreso Nacional, acaecida a las 4 a. m. del día de hoy.—La Cámara con este motivo decreta duelo Nacional, por el término de 3 días.—Antonio M. Rosa, Andrés Brown Flores.

**A. S. EXCIA. REVMA.**

Dr. don Agustín Hombach, en sus Bodas Argenteas Sacerdotales

## LAMENTOS DE UN

... ALMA ...

Quisiera ser una flor  
Y junto al Sagrario estar  
Y marchitarme de amor....!

Y al pestañear matutino .  
Una corola se abrió  
Y junto al Sagrario está....!

Quisiera ser una vela.....  
Para alumbrar un copón  
Y que mis rayos cintilen....  
Y en una cistila una seña  
Y en una seña una voz  
Y en una voz un gemido.....!

Y al pestañear matutino  
Una vela se encendió  
Y ardiendo está en el altar.....!

Quisiera tener mil almas.....!  
Quisiera ser un arcángel  
Y que mis alas cobijen  
El misterio de un copón.....!

Y en un recinto de carne.....  
Se oyó un gemido de tumba.....!

**JESUS M. RIVERA.**

Roms, 24 de Febrero de 1932.

Tegucigalpa, 7 da Marzo de 1932.—Ministro Gobernación Argueta ha dirigido ese Corte Suprema Justicia, nombre Presidente República exitándola ave riguar todo lo relativo muerte Gregorio Ferrera, a propósito telegrama dirigido al Congreso por la viuda de aquel caudillo en que solicita se enjuicie Presidente Dr. Mejía Colindras, Sub-Secretario de Guerra y Comandante de Cortés, quienes según afirma ella, pagaron individuos que lo asesinaran. Ministro Argueta expresa en oficio que Presidente tiene más interés que viuda de Ferrera en excluirlo hecho, seguro de q' se comprobará mediante averiguación honrada que caudillo pereció en activa rebelión contra orden constitucional.—Publicamos nota Dr. Argueta a Corte Suprema y la comentaremos mañana, pues ella prueba mayor abundancia republicanism intachable de Presidente Mejía Colindras.—(El Combate.)

## Dr. D. Antonio R. Reina

Comayagüela está de duelo. Acaba de perder a uno de los hombres más venerables que le daban honra y que nunca dejaron de trabajar por su adelanto y prosperidad.

Notable Jurisconsulto, actualmente desempeñaba las altas funciones de Diputado en el Congreso, en cuyo seno su palabra era de valor y respetada.

La vida de este anciano distinguido es un ejemplo vivo de lo que vale consagrarse por entero al bien de la familia y al bien social.

Como fue un luchador infatigable, siempre el éxito le acompañó en sus empresas y, de este modo, fundó un hogar sin mancha y se dedicó a velar por el buen nombre de la sociedad en que naciera.

Y cuando de los asuntos públicos se trataba, su corazón de patriota se habría de par en par y soñaba con la grandeza de Honduras.

Fue maestro de muchas generaciones. Nosotros tuvimos el honor de ser alumbrados con la luz de su cerebro, pues fue profesor de "El Colegio Eclesiástico" en la asignatura de Filosofía, cuyo delicado cargo, lo desempeñó con asiduidad y brillantez.

Así, pues, al morir este ciudadano de estima, el pesar no sólo ha envuelto el alma de sus deudos, sino también el espíritu de la Patria.

Mientras tanto, en silencio y con dolidos, elevamos una plegaria al Supremo Hacedor para que tenga bajo su santa guarda el alma de este muerto ejemplar, enviando nuestra condolencia muy sentida a los miembros de su familia.

### Un crimen que debe castigarse severamente

El día 8 del recién pasado mes, como a las 4 p. m., y en un lugar llamado El Atillc, cercano a El Paraíso, yendo acompañada con dos hijas mías, fui asaltada de manera inesperada, por los individuos Segundo Sánchez, Arturo González, Juan Pablo Molina, Luis Aráuz Molina y Arcadio Aráuz Molina, quienes se apoderaron de una de mis hijas, llamada Julia Verela, logrando milagrosamente salvarse la otra. Para obtener la libertad de Julia, no fueron suficientes mis súplicas y mis abundantes lágrimas. ¡Cuadro ignominioso que me desgarró el corazón cada vez que lo recuerdo! Mi hija, que apenas cuenta 17 años, está desde aquel tiempo en poder de los raptos.

Pongo en conocimiento de la Autoridad este delito, que de la manera más inicua, ha hecho desaparecer la tranquilidad de mi hogar y el honor de mi familia.

Julia Mendoza.

## MATER DOLOROSA



### María al pie de la cruz

¡Ay, amor de mi amor, que amargo fuiste para la madre que te dió la vida!

¡Ay, carne de mi carne! Ay, hijo triste, Flor agotada apenas florecida!

¡Tiniebla en que me dejas al no verte angustia y frío que expresar no puedo, horrible soledad en que me quedo, Hijo de mis entrañas, al perderte!

¡Mi pobre, mi infeliz crucificado! Igual que tı́ a un tiempo lacerado mis manos y mis pies, mi cuerpo entero,

y también mana sangre mi costado... ¡Hijo mío, no estás en el madero, sino en mi propio corazón clavado!

J. ORTIZ PINEDO

**Nota:** Nosotros uniéndonos al sentimiento de esa madre ofendida, pedimos el castigo para esos individuos que han traspasado los límites de la decencia. Ya días venimos llamando la atención a los padres de familia, para que, corrigiendo a tiempo a sus hijos, no sean más tarde objeto de un severo castigo de la autoridad por su libertinaje. Conste, que hablamos en el noble concepto de sacarnos de encargo de esta Parroquia y como periodista y, en tal sentido, no tenemos a nada ni a nadie para atacar la maldad en cualquiera persona que la veamos.

### Comité de Damas Católicas

En la lista que se nos dió y que publicamos en la crónica de la celebración de las Bodas de Plata del Excmo. Monseñor Hombach, nos hizo falta consignar el nombre de la apreciable señorita Elena Córdova, que figuró como Vocal del Comité. Esta distinguida agrupación, nombrada por nuestro querido Dean Monseñor Fiallos, cumplió ampliamente y con el aplauso de los buenos hondureños su cometido. Desempeñó las funciones de Director, por voluntad de las socias, el talentoso sacerdote don Rafael Moreno Guillén.

Será portador de la llave del Sagrario en la presente Semana Santa, el señor Ministro Dr. Medina Raudales

Atenta contestación que dirige a nuestra solicitud

Tegucigalpa, 13 de Marzo de 1932.—Con el mayor gusto acepto la honrosa designación a que se refiere Ud. en telegrama de esta fecha.—Pienso salir para esa el Miércoles Santo. Permítome expresarle mis sinceros agradecimientos.—Rafael Medina R.

## Telegráficas

El Paraíso, 9 de marzo de 1932.—Para Tegucigalpa salieron hoy los apreciables viajeros don Arcido Martínez y su Sra. Berta Arias M. de Martínez, con sus 2 chiquitos. Deseámosles feliz travesía y que al respirar el ambiente capitalino, mediante Dios, les colme de inmensa dicha, haciéndoles saludable su permanencia en aquella y pronto regreso donde apreciamosles.—Vicente González C.

Cantarranas, 8.—Acompañado de su estimado papá, don Salvador Uclés y del apreciable y noble amigo don Ramón Rivera, salió para la capital la distinguida señorita Amparo Trinidad Uclés, quienes permanecerán en esa algunos días. Deseámosles a tan distinguidos viajeros feliz travesía y muy grata permanencia entre el círculo de sus amistades.—Corresponsal.

Cantarranas, 10.—Hoy comenzaron trabajos del Templo. El Padre Ortiz, animado por el embellecimiento y ornato, cual debe observarse en la casa de Dios. Ha emprendido la labor, con acrisolada voluntad, hasta llevar a feliz término su refaccionamiento. Esperando siempre de todos sus feligreses la cooperación para tan digna e importante obra.—J. Carlos Girón.

Tegucigalpa, 13.—Aun no han tratado en el Congreso la franquicia telegráfica de los señores Diputados; naturalmente ellos tienen interés en que prosigan nuestro calvario, para gozarse de nuestros sufrimientos en el fragor de la contienda cívica, que es cuando se olvidan de que somos de carne. Oh! Padres de la Patria, como significáis vuestro aprecio a los que se han desvelado por vuestros intereses! Saben señores, que vuestra correspondencia en los días de embriaguez cívica, es abrumadora y ese tiempo como el marino, lo presintimos cual si fuera tempestad en pleno "mar y cielo".—Revista "Morse y Bell".

### Señorita que llega

Después de una gira recreativa en la capital, ha llegado a la ciudad, la virtuosa señorita Felicitas Zúñiga Idiáquez. Nuestro saludo para ella.

**PASTILLAS**  
— NEU-RAL-GI-NA —  
Preparación Nacional

Nada las iguala en combatir las Neuralgias, los Dolores de cabeza, de oídos, de muelas, el Reumatismo, los Resfriados, la Gripe, los Cólicos menstruales, etc.  
Seis centavos la pastilla, cuatro reales el tubo de doce, tres cincuenta el cartón de cien y cuatro cincuenta la docena de tubos.—Producto especial de la Farmacia REYES de Comayagüela. | Propietario: José L. Reyes.

Jacaleapa, 10.—Hoy cumple dos años de existencia la niña Jesús Ayestas, hija del caballero Tiburcio Ayestas y su esposa Jesús de Ayestas. Felicitamos muy sinceramente a Jesucita, rogando al cielo le dé muchos años de vida. Enfermo enéñtrase don Teófilo Rostrán desde hace algunos días; sentimos mucho y ojalá la Providencia quiera devolverle salud.—Eleonora U. Martínez.

**Nicolás Misleh**

Pone a la orden del público un Carro, marca **Ford**, manejado por experto chofer.

Viaja los lunes a la capital, o cualquier día, habiendo pasajeros; cobra \$ 8 00 por asiento. Para viajes a distintos lugares, precios moderados.

DANLI HONDURAS C. A.

**La Librería A. EXCELSIOR A.**  
DE

ROBERTO GAMERO  
Danlí, Honduras, A. C.

Ha recibido últimamente Libros de Lectura para 1er. grado, por el Prof. Morazán; Libros para 2º 3º 4º y 5º por el Prof. Aguilar P.; Geografías de Honduras por el Dr. Martínez López; Geografías de Centro América e Historias de Honduras, por el Lic. Félix Salgado; Cuadernos de Caligrafía, de Dictado y Composición, etc.

Novelas, Revistas de Literatura y de Modas, libros de ciencia etc. etc.

Don Francisco Ramírez V.

Vende una posesión que tiene frente al portón de la casa de don José Calazans V. Dicha posesión comprende, una casa de adobes en construcción y otra de estación, en buen estado.

**Alejandro Cerda G.**

MEDICO Y CIRUJANO

Recientemente radicado en Danlí Ofrece sus servicios profesionales dentro y fuera de la ciudad. Atiende llamadas a toda hora del día y de la noche  
Danlí, Honduras.

**CAFLASPIRINA**

es la denominación del remedio superior contra los dolores de cabeza, muelas y oído. Si tratan de vender a usted un producto similar, rechácelo, váyase a otra parte, y exija el legítimo que se identifica por la CRUZ BAYER



estampada en cada tableta, tubo, etiqueta y "Sobrecito."

En la ZAPATERIA DE **Luis A. Castillo**

se confecciona el calzado más durable y a la última Moda.

Ha recibido materiales para atender en Semana Santa, al cliente más pulcro y delicado.

Danlí 1932.

**César A. Romero**

Ofrece sus servicios como Mecánico. Se hace cargo de toda clase de trabajos relacionados con su oficio.

Cuenta con un taller completo.

También ofrece sus servicios como Chofer competente.

Especialidad en reparación de automóviles de cualquier marca.

**LA CASA Pedro Sevilla**

recibió por el último correo gran cantidad de artículos para hombres, mujeres y niños.

No vacile Ud. en pasar pronto a hacer sus compras, pues es toda mercadería de buena calidad y a PRECIOS SIN COMPETENCIA

**¿Desea Ud?**

mercadería buena, nueva y muy barata?

En la tienda de Nicolás Misleh la encontrará con una rebaja de ¡ 50 % !

Pase ahora mismo a verla, y a comprar, que quedará muy satisfecho.

**Alfredo Zambrana**

MEDICO Y CIRUJANO

Especial atención a las Enfermedades Tropicales y de los Niños consultas: de 7 a 9 y de 2 a 4 p. m.

Anuncie en CELAJES

**Sucursales de J. Rossner y Co**

EL PARAISO, ALAUCA, STA. CRUZ Y LAS MANOS

Compran y venden artículos del país.

Nuestra condición de importadores directos, nos coloca en condición de sostener competencia. Visítenos y quedará satisfecho de nuestra atención

**PENSION CENTRAL**

En este establecimiento, el más céntrico de la ciudad, encontrará Ud. buena alimentación, cuartos amplios y ventilados, aseo y cultura.

MARINA GALLARDO A.  
Propietaria.

**TIENDA "LAS NOVEDADES" DE ROBERTO GAMERO**

Si usted compra una vez en esta tienda, tenga la seguridad de que continuará siendo cliente de la misma.

Haga la prueba y quedará convencido de ello. Mercaderías nuevas y a precios razonables obtendrá Ud. en LAS NOVEDADES.